So funktioniert's: Infodisplay Stadtplatz Hemau & Dorfplatz Hohenschambach





Was ist das Infodisplay?

Auf dem Stadtplatz in Hemau und auf dem Dorfplatz in Hohenschambach wird je ein Infodisplay fest installiert. Über das Infodisplay werden

- amtliche Bekanntmachungen veröffentlicht.
- Veranstaltungen in der Stadt und im Gemeindegebiet beworben.
- über einen Touch-Screen Inhalte von der Stadt-Website abgerufen.



Welche Veranstaltungen werden auf dem Infodisplay platziert?

Auf den Infodisplays dürfen Veranstaltungen folgender Art beworben werden:

- Veranstaltungen von Vereinen und Parteien aus dem Gemeindegebiet Hemau
- Sonderveranstaltungen von Gaststätten (z. B.: Kirta, Hausfasching)

Die Infodisplays an den Standorten Hemau und Hohenschambach laufen synchron, d.h. auf beiden Displays werden dieselben Inhalte angezeigt.



Welche Einschränken gibt es?

Folgendes darf auf den Infodisplays nicht beworben werden:

- Dauerveranstaltungen von Gaststätten (z. B.: wöchentlicher Brunch, wöchentliches Buffet)
- Firmenwerbung
- · Veranstaltungen außerhalb des Gemeindegebiets



Wie sieht das technische Prozedere aus?

Ihr Verein/Ihr Vereinigung/Ihr Betrieb etc. plant eine Veranstaltung, die die genannten Kriterien erfüllt? Dann gehen Sie folgendermaßen vor:

- Senden Sie Ihren Veranstaltungsflyer per Mail an veranstaltungen@hemau.de.
- Dateiformat: pdf, DIN A4, Hochformat
- Seitenumfang: 1 Seite
- Nach Prüfung durch die Stadt Hemau wird Ihre Veranstaltung auf den Infodisplays veröffentlicht. Die Veröffentlichung liegt im Ermessen der Stadt.